
ÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ES -rA[)0 DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.°: C., 264 
ASSUNTO: AMPLIAÇÃO DO MONITORAMENTO ELETRÔNICO (CÂMERAS) COM 
EQUIPAMENTOS PARTICULARES. 

CONSIDERANDO que em nossa cidade há 53 câmeras de monitoramento 
em pontos estratégicos da Guarda Civil Municipal-GCM; 

CONSIDERANDO que essas câmeras são essenciais para a 
segurança e manutenção da ordem publica; 

CONSIDERANDO que o monitoramentõ é realizado 24 horas por 
dia e 7 dias da semana, com isso evitando vários tipos de crimes, como roubos, 
furtos, depredação de patrimônio público, entre outros. 

CONSIDERANDO que atual onda de violência vem gerando muita 
insegurança e preocupação à'população; 

CONSIDERANDO que devido a esse situação vários moradores vem 
recorrendo a instalação de dispositivos de segurança, alarme 
residenciais/ empresarias, cerca elétrica, concertina e câmeras 	de 
monitoramento ligados a centrais de monitoramento; 

CONSIDERANDO que recentemente na cidade de Jundiaí, estado de 
São Paulo, foi realizado um estudo técnico, o que viabilizou o acesso da central 
de monitoramento da Prefeitura nas câmeras particulares dos moradores, pela 
internet; 

1:) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ..SOROCABA 
ESTADO bESÁO PAULO 

CONSIDERANDO que com essa parceria aumentou os pontos de 
monitoramento, aumento a segurança dos moradores daquele município, isto 
posto: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, solicitando nos informar o que segue: 

1- Existe estudo técnico para a implantação desse monitoramento 
com câmeras particulares dos moradores? 

2- Caso não haja esse estudo, existe a possibilidade de realizá-lo? 

S/S., 19 de Fevereiro de 2016. 

Vereadora 
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